

平成 18年9月 10日発行

コンサルテ瀬田便り

発行 介護付有料老人ホーム
コンサルテ瀬田
編集責任者 高橋 克明

太陽燦々！ 夏祭り辰まつり



コンサルテ瀬田正面入口の大幟

快晴にめぐまれた 8月 26日、恒例のコンサルテ瀬田「夏祭り 2006」が賑やかに開催されました。今年は屋内のメイン会場さわやかホールのほか、屋外の広場に大きなテントが架設され、タコ焼や焼きソバの屋台が出され、吹き抜ける爽風の中で、入居者様とご家族様の団欒される光景がみかれました。今月号は「夏祭り 2006」の写真特集でお送りします。

メイン会場のさわやかホールではオープニングセレモニーに、石鹿太鼓の勇壮な演奏が披露されました。



勇壮な石鹿太鼓の演奏

玄関横のヨーヨー釣りのコーナーでは、皆さんが真剣にヨーヨー釣りに挑戦しました。



「あんさん、釣れますの？」

会場には射的とスマートボールのコーナーがあり、妙技・珍技の続出に終始笑いが絶えませんでした。外れ無しの豪華賞品に皆さん大喜び。



往年は名撃手(?)「俺は当てるぞ！」

屋外広場には大テントが架けられ、炎天下でも爽やかな風が吹き抜け、屋台のタコ焼き、フランクフルトソーセージや焼きソバが大好評、楽しい談笑の場となりました。



テントの下で。「これは、いける！」



スマートボールは「スマートにいきましょう。」



「毎度、ありっ！」



「おこしやす。」

屋内では、スイカ割りも行われました。スイカの横にはスタッフの生首(?)が並べられ、どちらに竹刀が飛ぶか固唾を呑んで見守りました。



さあっ、行くぞ！覚悟せい。スイカは右側。

フィナーレはさわやかホールでの盆踊り。曲は「ほがらか音頭」。



フィナーレの「ほがらか音頭」

この曲は現在、湖西で地域の活性化に貢献されているボランティアの木下をさむ・喜代子さんご夫妻が作詞作曲されましたが、ご近所のよしみで岡戸相談室長を通じてご提供いただいたものです。

「夏祭り 2006」写真特集号の締めくくりは、明るい笑顔で終日がんばったコンソルテ瀬田職員一同の紹介です。



おつかれさまでした。



それぞれに「はい！ポーズ」



夏祭りシンボルのくまのプーサンの神輿

今年度第3回運営懇談会が開催 自家用自動車による送迎問題を検討

9月2日(土)午後2時からコンソルテ瀬田運営懇談会が1階の会議室で開催されご家族委員3名、入居者委員3名、第三者委員1名、関係職員数名が主席しました。

この日の議題は、かねてからその解釈を巡って議論が錯綜していた施設の自家用車による医療機関への送迎に利用料金を取っていかどうかの問題でした。

最近、滋賀県担当課長名で「有料は道路運送法に抵触するおそれがあるので、改善されたい。」との事務連絡があったため、この日の会議となりました。

この日の懇談会では、今後の対策として議論百出でしたが、終盤には次の四項目に絞られ、それぞれの可否についてご家族様のご意見をアンケート形式で集め、最も多かったご意見を採用するという決定を見ました。(アンケート用紙は同封)

1. 今まで無料としていた提携医療機関への送迎の有料化
* 現行、料金の職員1名660円/30分毎を頂戴し、料金金額の見直しはなし。
2. 付き添い料の見直し
* 現在は付添者の人件費のみを料金とさせていただいておりますが、昨今の諸経費高騰の状況に鑑み、その料金に多少、上乘せした料金設定にさせていただく。提携医療機関は今まで通り無料。
3. 付き添い料+1 回当りの特殊技術料として料金を加算
* 付添いの際、職員が入居者様の病状の報告や生活状況説明などさせていただいているため、今まで通りの付添料に加算して送迎1回当たり、医療・介護情報管理料(仮称:1,000円~2,000円程度を想定)の名目で頂戴する。ただし、提携医療機関の場合は今まで通り無料とする。
4. 付き添い料+1 回当りの特殊技術料

として料金を加算

- * 上記項目に提携医療機関の有料化を盛り込み、医療・介護情報管理料(仮称)の料金は上記項目よりも安価に設定させていただく。



発言される第三者委員山本せつ子さん

お知らせ

- ① 食中毒の危険な季節がまだ続きます。生クリームを使ったケーキ類、握り寿司などのお持込は出来るだけお控えください。お召し上がりの時は、その日のうちをお願いします。冷蔵庫の過信は禁物です。
- ② 介護保険証・住民票など変更がございましたら、必ず受付でご提示下さい。毎月の事務手続きに支障が来たさないよう、ご協力お願い申し上げます。
- ③ 9~10月に全入居者様の健康診断を予定していますが、希望されない場合は9月20日までに受付にお申し出下さい。

<編集後記>

「夏祭り 2006」では凝縮したコンソルテ瀬田のエネルギーがいちどに爆発した感を受けました。写真特集では掲載できなかったが、入居者様の実に生き生きとしたポートレートが沢山あります。ご来所のおりにぜひご覧下さい。運営懇談会の結論は白熱した討議の結果です。9月20日までのアンケートにご協力をお願いします。(K)